



## Autoridades invitan a empresas a sumarse a la Red Chile Cuida

**ÑUBLE.** La empresa social SOFAN es la primera en integrar la Red a nivel regional.

En el marco del Día Internacional de las Personas Cuidadoras, la seremi de Desarrollo Social y Familia, Marta Carvajal; junto a su par de la Mujer y la Equidad de Género, Constanza Sanchez; y el seremi de Economía, Fomento y Turismo, Erick Solo de Zaldivar, presentaron los nuevos beneficios anunciados

por el Gobierno para las personas cuidadoras inscritas en el Registro Social de Hogares, de la mano de las primeras 13 empresas e instituciones que se unieron a la Red de Empresas Chile Cuida.

“En la línea de poder avanzar con las distintas políticas públicas es que hemos promovido y avanzado junto al

Presidente de la República, el día 5 de noviembre, lanzando la Red de empresas Chile Cuida, una asociación entre la alianza público - privada que realizamos como ministerio con el fin de poder otorgar distintos beneficios a las cuidadoras que se encuentran inscritas en el Registro Social de Hogares, ya sea en mate-

ria de atención preferente como otro tipo de beneficios asociados a descuentos según la línea de la empresa. Es por eso que hoy día queremos hacer el llamado a las distintas empresas de Ñuble a poder inscribirse en la Red Chile Cuida”, detalló la seremi de Desarrollo Social y Familia, Marta Carvajal.



ÑUBLE YA TIENE UNA EMPRESA EN LA RED CHILE CUIDA.

En la ocasión, las autoridades presentaron a la primera empresa de la región adherida a la iniciativa. Se trata de SOFAN empresa social que trabaja desde Yungay

que impulsa la inclusión laboral de jóvenes y personas con discapacidad apoyando a la vez a cuidadores y cuidadoras con estándares de accesibilidad universal. **CS**